

BOSSMAN

Konsolidasi Bareng Sentra Gakkumdu, Polres Sukabumi Kota Gelar Jum'at Curhat

Rams Sultan - KOTASUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Feb 15, 2024 - 15:27



Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi – Momentum pesta demokrasi pemilihan umum calon Presiden dan Wakil Presiden serta perwakilan rakyat tingkat Provinsi maupun Daerah tahun 2024 tidak mengurangi konsistensi Polres Sukabumi Kota untuk tetap mendengarkan berbagai keluhan hingga masukan mengenai harkamtibmas (pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat) melalui program Jum'at Curhat.

Program Jum'at Curhat yang diselenggarakan di tengah perhelatan pesta demokrasi tersebut dihadiri Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo serta diikuti sejumlah pimpinan unsur Forkopimda Kota Sukabumi dan petugas yang tergabung dalam Sentra Gakkumdu Bawaslu Kota Sukabumi.

“Memang betul, beberapa waktu lalu, tepatnya di tahapan masa tenang pada Pemilu 2024, pak Kapolres menghadiri undangan Sentra Gakkumdu Bawaslu Kota Sukabumi untuk berkonsolidasi dengan para petugas yang tergabung dalam Sentra Gakkumdu di Sekretariat Gakkumdu di kawasan perumahan Prana Cikole,” ujar Kasi Humas Polres Sukabumi Kota, Iptu Astuti Setyaningsih kepada awak media, Kamis (15/2/2024).

“Tentunya momentum ini kita manfaatkan sebagai program Jum'at Curhat, dimana pak Kapolres ikut mendengarkan dan menanggapi beberapa saran maupun masukan yang disampaikan para petugas, khususnya terkait harkamtibmas selama pemilu 2024 di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota,” sambungnya.

Astuti juga menilai, program Jum'at Curhat menjadi salah satu program unggulan Polri untuk mengajak peran aktif Masyarakat dalam mewujudkan Kota Sukabumi yang kondusif.

“Jum'at Curhat ini merupakan salah satu program unggulan Polri yang bertujuan untuk mengajak peran aktif masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah, karena didalamnya, masyarakat dapat menyampaikan keluhan, aduan maupun informasi kamtibmas secara langsung kepada pak Kapolres,” kata Astuti.

“Selain di program Jum'at Curhat, Polres Sukabumi Kota juga telah membuka layanan informasi melalui call center 110 maupun Lapor Pak Polisi-SIAP MAS di 0811654110, sehingga mempermudah masyarakat yang ingin menyampaikan segala bentuk potensi gangguan kamtibmas kepada pihak Kepolisian,” bebernya.

“Kami berharap, program Jum'at Curhat yang konsisten kami laksanakan ini bisa mendukung terhadap terwujudnya kondusifitas kamtibmas di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota.” pungkasnya.